べりる通信 令和5年2月号

寒さがまた一段と増す時期となりました。職員一同寒さに耐えながら過ごしている中で、子 ども達は元気いっぱいで登所し、室内を有り余る元気で暖かくしてくれています。まだまだ寒 さが続きますが、手洗いうがいをしっかりと行い、風邪を引かないように過ごしていきたいと 思います。

お琴体験

1月5日に児童指導員が持参したお琴を演奏 する体験を行いました。初めて見る楽器に「わ ぁ!」「大きいね!」と驚きの様子の子ども達。 実際に演奏の仕方を教えてもらいながら弾いて みると、綺麗な音色が室内に響き渡り、「きれい な音だね!」と話しながら楽しんでいました。 あ まり触れることのない楽器を演奏する、とても 貴重な体験をすることができた子ども達でし





制作活動



1月は、昔遊びとしてトントンキツツキ の玩具や扇子を制作しました。児童指導員 が説明した作り方を良く聞いて、制作に取 り組むことができていました!

☆お知らせ☆

毎月2回開所される土曜日に、外部から講 師として英語教室のマーティン先生にお越 しいただき、1時間程度ですが英語を教えて いただくことになりました!

ご興味のある方や参加してみたいという 方は、利用日の調整等がありますので、お気 軽にべりるらんどまでご連絡ください!! (※支給量を超える場合や定員に達する場 合は利用できませんので、ご了承ください。)







放課後等デイサービス べりるらんど 電話/0225 - 28 - 7359

